
◆第２回　品質向上特別委員会、
　第４回　品質向上特別委員会ワーキンググループ会議 
　同時開催

平成29年8月8日（火）午後1時30分～4時
協会事務局会議室
水藤委員長始め12名の出席を得て以下について協議
・議員へのプレゼンについて

開催日時
開催場所
出 席 者

・特定議員の選出について
・第三者委員会について

◆第４回　広報・会員増強委員会
平成29年8月10日（木）午前10時～11時
協会事務局会議室
酒井委員長始め3名の出席を得て以下について協議
・びるめんニュースの編集について
・会員増強策について

◆第１回　総務・厚生委員会
平成29年8月10日（木）午後3時～4時
協会事務局会議室
福岡委員長始め16名の出席を得て以下について協議
・総務厚生委員会　年間行事予定について
・第40回白土記念ＢＭソフトボール大会開催準備に
　ついて

開催日時
開催場所
出 席 者

開催日時
開催場所
出 席 者
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去る7月28日（金）東京日暮里のホテルラングウッド「飛翔」にて、平成29年度定時総会が開催されました。愛知からは、全国協会理事（中部

北陸地区）である加藤憲司当協会会長、及び代議員3名（服部弘司副会長、山口義浩理事、酒井秀京理事）が出席しました。冒頭、一戸　男

会長からは、協会の経営理念「人と社会を元気にする仕組みをつくる」の実現に向け、社会から強く求められるビルメンテナンス業界にしていき

たいとの御挨拶がありました。

平成28年度事業報告では、業界を取り巻く環境変化への対応として、社会的正義の観点からの入札制度改善の取り組み、外国人実習生

受け入れ促進や、災害復興全国体制などについての報告がありました。参加者からの発言として、全協事業開発委員会の「入札問題の改善

にむけて」の取り組みの成果と、今後、大きな環境変化として考えられる最低賃金上昇や働き方改革、品確法への全国的対応のお願いがなさ

れました。収支決算のトピックとしては、収益が対予算で大幅に増加し、要因は、エコチューニング事業の認定事業新設と、ビルクリーニング事業

の駆け込み需要増加、費用低減面では、環境省受託事業のエコチューニング実践企業が計画数を下回ったこと、各委員会事業における効

率化によるコストダウンによるものでした。

平成29年度事業計画では、主に、エコチューニングの推進、入札制度改善に関する事業、研修・認定事業の強化などについて報告され、参

加者からは、最低賃金上昇や、人材不足、入札制度改善について、各県それぞれの地域での行政への働きかけ対応の呼びかけがありました。

また、業界労務単価の集計方法の改善提案、各種研修でのＴＶ会議システム導入の提案、東京オリンピック・パラリンピックの支援、協力要請が

なされました。

組織人事については、当協会より、平成29-30年度全協中部北陸地区理事として、加藤憲司会長、監事として水藤維人副会長が選任、承

認されました。また、執行委員には吉田治伸副会長、代議員には田中宏理事、福岡輝道理事、堀口弘理事、大澤隆監事が就任しました。

定時総会後の表彰式では、ビルクリーニング技能検定委員表彰で、伊藤豊様（昭和建物管理株式会社）、労災保険収支優良地区協会

〈進歩賞〉として、当協会が表彰されました。

最後に、定時総会を通して、人、技術、制度、あらゆる分野で、ビルメンテナンス業界を取り巻く環境も更に大きく変化しており、改めて当協会

加藤会長が日頃仰る「魅力的な協会」「過去の延長線上にはない協会」を目指し、変化への対応をしっかり行わなければならないと感じました。

・今月の視点・・今月の視点・

事務局だより事務局だより
今年のソフトボール大会は、第40回という記念す
べき大会です。10月9日の体育の日に、豊明にある
勅使グラウンドを中心とした3会場で熱戦が繰り広
げられます。53年目を迎える愛知ビルメンテナンス
協会の歴史の中で、この“40”という歴史を支えて
きて下さった多くの先輩方に、感謝の気持ちが湧
いてきました。協会の50周年記念誌を紐解いてみ
ますと、第1回大会は昭和51年に行われていま
す。その年は、鹿児島で日本初の五つ子の赤ちゃ
んが生まれ、アントニオ猪木とモハメド・アリとの異種
格闘技戦が行われた年でもあります。大会には合
計14チームが参加し、栄えある優勝チームは「名鉄
クリーニング」と書かれておりました。今月の13日に
は大会の運営を司るキャプテン会議が開催され、
いよいよ迫ってきたなと感じさせます。大会当日は
「ビルメンテナンス」に携わる一員としての絆を忘れ
ず、記念大会として思い出に残るよう、選手の方々
も応援席の方 も々一団となって大会を盛り上げて
いきましょう。

賛助会コーナー賛助会コーナー

■理事会・各種委員会 平成29年度（公社）全国ビルメンテナンス協会
定時総会が開催されました。

平成28年度 労働安全衛生優秀作品平成28年度 労働安全衛生優秀作品

豊興業（株）  水谷たか子さんの作品

標 語 慣れた頃、
ゆるんだ気持ちが、事故さそう

■会員の動き 9月1日現在会員数
普通会員　１２２社　賛助会員　２１社

年月 会員名 異動（変更）事項 異動内容
普通会員

29.7 中日サービス株式会社 代表者 新　代表取締役社長
　　勝美　　浩
旧　代表取締役社長　　
　　古谷　俊明

29.8 タイガー総業（株） 代表者 新　代表取締役
　　今村　充孝
旧　代表取締役　　
　　今村　孝治

登録者 新　環境営業部長
　　河村　浩之
旧　取締役環境営業部長　　
　　角　　　明

プロの清掃のお手伝いをする

しつこい油の

これ１本で解決！これ１本で解決！
日常汚れの

洗浄中の汚れの再付着を防止する分散剤配  合
分散剤配  合

セラミックタイル洗浄剤の
新しい常識。
セラミックタイル洗浄剤の
新しい常識。

セラミックタイル用 アルカリ洗浄剤のご紹介セラミックタイル用 アルカリ洗浄剤のご紹介

詳しくは でソッコウマスター 検 索
TEL
03-5633-2520

広報・会員増強委員会　　酒井　秀京

平成29年10月の予定　 神無月
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年月 会員名 異動（変更）事項 異動内容
賛助会員

29.8 シーバイエス（株） 代表者 新　代表取締役社長
　　楠　　敏弘
旧　代表取締役社長　
　　山口　十一郎

定時総会審議事項

第1号議案 平成28年度　事業報告承認の件

第2号議案 平成28年度　決算承認の件

第3号議案 平成29－30年度　理事選任の件

第4号議案 平成29－30年度　監事選任の件

報告事項   平成29年度事業計画、予算について



平成29年度「ごみゼロ社会推進あいち県民会議総会」が、平成29年7月13日（木）に愛知県三の丸庁舎で開催されました。当協会も
会員になっているこの総会は、住民、事業者、行政が相互に連携しながら、一体となってごみゼロ社会の形成を推進することにより、公衆
衛生、環境の保全、資源の有効利用の促進を図ることを目的に設立され、各種団体、県内市町村の協力を得ながら、環境への負荷の少
ない、資源循環型社会の構築を目指しております。
総会では平成28年度事業報告を始め6議案について審議され、いずれも承認されました。
総会終了後は研修会が開催され、愛知工業大学経営学部経営学科の小林富雄教授による「ごみゼロ社会と食品ロス」について、

「世界の潮流と食品ロス問題の本質」に始まり「食品ロスの発生原因」や「日本の課題と世界の取り組み」などについての講演がありまし
た。

今年も会員各社社員の皆様の健康づくりと親睦を図るためにソフトボール大会を開催いたします。ふるって、ご参加くださいますよう
ご案内申し上げます。
　日 時　平成２９年１０月９日（月）《体育の日》　　開会式　午前8時30分～
　　　　　　※雨天などで中止の場合、延期はありません。
　開催場所　豊明市勅使グラウンド（愛知県豊明市沓掛町勅使1-1）など

■第39回 愛知県障害者技能競技大会（アビリンピック）が開催されました

平成29年8月3日（木）午後3時から、熱田区の「イオンモール熱田」において、愛知県安全なまちづくり推進協議会（当協会も構成員）
主催による「夏の安全なまちづくり県民運動推進キャンペーン」が開催されました。
夏本番となり、夏休みや長期休暇でつい開放的な気分になり、身の回りに潜む危険を忘れがちな時期です。この県民運動は、犯罪被
害にあわないために、地域をあげての防犯の取り組みが一層促されるよう県民一人ひとりが防犯意識を高め、安全で安心して暮らせる
愛知をめざし積極的に推進する取り組みです。
キャンペーンでは、4つの「運動の重点」と「年間スローガン」や「子どもたちに守らせたい約束」が掲げられております。

【夏の運動の重点】
　○住宅を対象とした侵入盗の防止（年間取組事項）
　○子どもと女性の犯罪被害防止
　○特殊詐欺の被害防止
　○自動車盗の防止

【年間スローガン】
３Ｎ（ない）運動
　犯罪にあわない　
　犯罪を起こさせない
　犯罪を見逃さない

【子どもたちに守らせたい約束】
　○ついていかない
　○みんなと、いつもいっしょ
　○きちんと知らせる
　○おおごえで助けをよぶ
　○にげる　

■夏の安全なまちづくり県民運動推進キャンペーン

障がい者支援特別委員会
障がい者支援特別委員会では、社会貢献事業として障がい者の就労支援を行っています。
名古屋市北区にあります愛知県立名古屋高等技術専門校では今年度から知的障がい者向けの1年間の職業訓練コースを新設し、
訓練項目がいくつかある中の一つである清掃作業について講師としての派遣依頼があり、6月から委員会メンバー全員で行っています。
15歳から33歳の生徒8人と担当の指導員3人に対し一日4時間の訓練・指導を10回予定しており、9月からの職場実習に間に合うよう

力を入れて行っていますが、生徒の訓練意欲が強くこちらが圧倒される場面もあります。

■知的障がい者の就労支援の実施

■ごみゼロ社会推進あいち県民会議総会

障がい者支援特別委員会
平成29年7月22日（土）ポリテクセンター中部（小牧市）において、愛知県及び（独法）高齢・障害・求職者雇用支援機構愛知支部の主催に

より第39回アビリンピックが開催されました。
本年度は、11月17日～19日に栃木県で開催される全国大会に向けて19種目（デモンストレーション2種目含む）に136名が参加し競技が行

われ、ビルクリーニング競技には特別支援学校の生徒4名を始め10名の選手が出場しました。
今回も、当協会の障がい者支援特別委員会が主催して出場選手に事前練習会を開催しており、皆さん練習を重ねて大会に臨んでいた

だいたことから、素晴らしい技術を見せていただくことがきました。
競技の審査は甲乙つけ難いものでしたが、成績優秀者として下記の方々が愛知県知事から表彰されました。
愛知県代表として全国大会に出場する選手を始め皆さんの今後のご活躍を心から応援いたします。
また、競技大会の運営方法、選手への訓練、資機材の手配など事前準備から当日の審査まで当協会の障がい者支援特別委員会が全面
的なバックアップを行いました。関係者の皆様、ありがとうございました。

金　賞 後藤　梨佐 さん コニックス株式会社
銀　賞 伊藤　りほ さん 愛知県立豊川特別支援学校
銅　賞 飯田　治子 さん 大成株式会社　
努力賞 寺田　悠人 さん 豊橋市立くすのき特別支援学校

今年も開催します！！ 第４０回白土記念Ｂ・Ｍソフトボール大会
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競技の審査は甲乙つけ難いものでしたが、成績優秀者として下記の方々が愛知県知事から表彰されました。
愛知県代表として全国大会に出場する選手を始め皆さんの今後のご活躍を心から応援いたします。
また、競技大会の運営方法、選手への訓練、資機材の手配など事前準備から当日の審査まで当協会の障がい者支援特別委員会が全面
的なバックアップを行いました。関係者の皆様、ありがとうございました。

金　賞 後藤　梨佐 さん コニックス株式会社
銀　賞 伊藤　りほ さん 愛知県立豊川特別支援学校
銅　賞 飯田　治子 さん 大成株式会社　
努力賞 寺田　悠人 さん 豊橋市立くすのき特別支援学校

今年も開催します！！ 第４０回白土記念Ｂ・Ｍソフトボール大会



◆第２回　品質向上特別委員会、
　第４回　品質向上特別委員会ワーキンググループ会議 
　同時開催

平成29年8月8日（火）午後1時30分～4時
協会事務局会議室
水藤委員長始め12名の出席を得て以下について協議
・議員へのプレゼンについて

開催日時
開催場所
出 席 者

・特定議員の選出について
・第三者委員会について

◆第４回　広報・会員増強委員会
平成29年8月10日（木）午前10時～11時
協会事務局会議室
酒井委員長始め3名の出席を得て以下について協議
・びるめんニュースの編集について
・会員増強策について

◆第１回　総務・厚生委員会
平成29年8月10日（木）午後3時～4時
協会事務局会議室
福岡委員長始め16名の出席を得て以下について協議
・総務厚生委員会　年間行事予定について
・第40回白土記念ＢＭソフトボール大会開催準備に
　ついて

開催日時
開催場所
出 席 者

開催日時
開催場所
出 席 者

Vol.341

2017 /9

発行・編集
一般社団法人愛知ビルメンテナンス協会 広報委員会
E-mail aichibm@lilac.ocn.ne.jp/ URL http://www.aichi-bma.jp
〒460-0008 名古屋市中区栄2-1-10 伏見フジビル8階
TEL 052-265-7536 / FAX 052-265-7537

去る7月28日（金）東京日暮里のホテルラングウッド「飛翔」にて、平成29年度定時総会が開催されました。愛知からは、全国協会理事（中部

北陸地区）である加藤憲司当協会会長、及び代議員3名（服部弘司副会長、山口義浩理事、酒井秀京理事）が出席しました。冒頭、一戸　男

会長からは、協会の経営理念「人と社会を元気にする仕組みをつくる」の実現に向け、社会から強く求められるビルメンテナンス業界にしていき

たいとの御挨拶がありました。

平成28年度事業報告では、業界を取り巻く環境変化への対応として、社会的正義の観点からの入札制度改善の取り組み、外国人実習生

受け入れ促進や、災害復興全国体制などについての報告がありました。参加者からの発言として、全協事業開発委員会の「入札問題の改善

にむけて」の取り組みの成果と、今後、大きな環境変化として考えられる最低賃金上昇や働き方改革、品確法への全国的対応のお願いがなさ

れました。収支決算のトピックとしては、収益が対予算で大幅に増加し、要因は、エコチューニング事業の認定事業新設と、ビルクリーニング事業

の駆け込み需要増加、費用低減面では、環境省受託事業のエコチューニング実践企業が計画数を下回ったこと、各委員会事業における効

率化によるコストダウンによるものでした。

平成29年度事業計画では、主に、エコチューニングの推進、入札制度改善に関する事業、研修・認定事業の強化などについて報告され、参

加者からは、最低賃金上昇や、人材不足、入札制度改善について、各県それぞれの地域での行政への働きかけ対応の呼びかけがありました。

また、業界労務単価の集計方法の改善提案、各種研修でのＴＶ会議システム導入の提案、東京オリンピック・パラリンピックの支援、協力要請が

なされました。

組織人事については、当協会より、平成29-30年度全協中部北陸地区理事として、加藤憲司会長、監事として水藤維人副会長が選任、承

認されました。また、執行委員には吉田治伸副会長、代議員には田中宏理事、福岡輝道理事、堀口弘理事、大澤隆監事が就任しました。

定時総会後の表彰式では、ビルクリーニング技能検定委員表彰で、伊藤豊様（昭和建物管理株式会社）、労災保険収支優良地区協会

〈進歩賞〉として、当協会が表彰されました。

最後に、定時総会を通して、人、技術、制度、あらゆる分野で、ビルメンテナンス業界を取り巻く環境も更に大きく変化しており、改めて当協会

加藤会長が日頃仰る「魅力的な協会」「過去の延長線上にはない協会」を目指し、変化への対応をしっかり行わなければならないと感じました。

・今月の視点・・今月の視点・

事務局だより事務局だより
今年のソフトボール大会は、第40回という記念す
べき大会です。10月9日の体育の日に、豊明にある
勅使グラウンドを中心とした3会場で熱戦が繰り広
げられます。53年目を迎える愛知ビルメンテナンス
協会の歴史の中で、この“40”という歴史を支えて
きて下さった多くの先輩方に、感謝の気持ちが湧
いてきました。協会の50周年記念誌を紐解いてみ
ますと、第1回大会は昭和51年に行われていま
す。その年は、鹿児島で日本初の五つ子の赤ちゃ
んが生まれ、アントニオ猪木とモハメド・アリとの異種
格闘技戦が行われた年でもあります。大会には合
計14チームが参加し、栄えある優勝チームは「名鉄
クリーニング」と書かれておりました。今月の13日に
は大会の運営を司るキャプテン会議が開催され、
いよいよ迫ってきたなと感じさせます。大会当日は
「ビルメンテナンス」に携わる一員としての絆を忘れ
ず、記念大会として思い出に残るよう、選手の方々
も応援席の方 も々一団となって大会を盛り上げて
いきましょう。

賛助会コーナー賛助会コーナー

■理事会・各種委員会 平成29年度（公社）全国ビルメンテナンス協会
定時総会が開催されました。

平成28年度 労働安全衛生優秀作品平成28年度 労働安全衛生優秀作品

豊興業（株）  水谷たか子さんの作品

標 語 慣れた頃、
ゆるんだ気持ちが、事故さそう

■会員の動き 9月1日現在会員数
普通会員　１２２社　賛助会員　２１社

年月 会員名 異動（変更）事項 異動内容
普通会員

29.7 中日サービス株式会社 代表者 新　代表取締役社長
　　勝美　　浩
旧　代表取締役社長　　
　　古谷　俊明

29.8 タイガー総業（株） 代表者 新　代表取締役
　　今村　充孝
旧　代表取締役　　
　　今村　孝治

登録者 新　環境営業部長
　　河村　浩之
旧　取締役環境営業部長　　
　　角　　　明

プロの清掃のお手伝いをする

日常汚れの

プロの清掃のお手伝いをする

洗浄中の汚れの再付着を防止する

の汚れのれのれのれのれのれの再付着を防止するするするする分散剤配  合
分散剤配  合

セラミックタイル洗浄剤の
新しい常識。
セラミックタイル洗浄剤の
新しい常識。

セラミックタイル用 アルカリ洗浄剤のご紹介セラミックタイル用 アルカリ洗浄剤のご紹介

詳しくは でソッコウマスター 検 索
TEL
03-5633-2520

広報・会員増強委員会　　酒井　秀京

平成29年10月の予定　 神無月
日 曜 行　　　事　　　等 日 曜 行　　　事　　　等
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15

ＢＭソフトボール大会

広報・会員増強委員会
理事会
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年月 会員名 異動（変更）事項 異動内容
賛助会員

29.8 シーバイエス（株） 代表者 新　代表取締役社長
　　楠　　敏弘
旧　代表取締役社長　
　　山口　十一郎

定時総会審議事項

第1号議案 平成28年度　事業報告承認の件

第2号議案 平成28年度　決算承認の件

第3号議案 平成29－30年度　理事選任の件

第4号議案 平成29－30年度　監事選任の件

報告事項   平成29年度事業計画、予算について




